



# 西藤島小だより



☆学校教育目標「自主と創意に満ちた人間性豊かな児童の育成」

令和5年11月27日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第28号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL [ni-fu-e@fukui-city.ed.jp](mailto:ni-fu-e@fukui-city.ed.jp)

## 校外学習に行ってきました。(4年生・社会科)

11月22日、4年生は、社会科の「きょう土の伝とう」の学習で、福井県陶芸館に行ってきました。陶芸の仕事の様子を見学し、絵付けの体験もしました。昼食後は、資料館の見学をし、陶芸館で作られたお茶碗を使っての抹茶体験もしました。福井県の伝統産業に触れることで、福井のよさを再発見し、伝統技術を受け継いでいる方々の心に思いを寄せることもできたと思います。



## 交流学習を行いました。(1年生)

11月21日、1年生は、福井南特別支援学校の友だちと交流学習を行いました。事前に、楽しい交流の時間にするためにどんなことをするかを話し合い、練習や準備をしてきた1年生。当日も、一緒に仲良く楽しく過ごそうと考えながら動いていました。「ジェスチャーゲームが楽しかった。」と言ってもらったので、急遽アンコールで行うなど盛り上がりました。福井南特別支援学校から持ってきていただいた「パラバルーン」でも一緒に楽しく活動できました。



## 大休みのなわとび「みんなで跳ぼう」が始まりました。

福井の冬の定番の運動＝なわとびの取組が、各学年で始まっています。11月22日からは、毎週2回ほど「みんなで跳ぼう」という取組で、学年毎に決められた場所に移動して、一斉に持久跳びや種目跳びの練習を行っています。2月には、学年毎になわとび大会をします。大会に向けて、また個人の体力アップのために、これからも時間を見つけて練習をしていってほしいと思います。



## 体重測定・視力検査・保健指導を行っています。

11月は、クラス毎に体重測定・視力検査・保健指導を行っています。視力については、4月よりも悪くなっている子が中・高学年に多いようです。また、養護教諭から「風邪やインフルエンザに負けない体づくり」について、子どもたちが考えやすいようにクイズも織り交ぜながら保健指導を行っています。先日、インフルエンザ注意報が福井県に出ました。日頃から免疫機能を上げる食事や生活をするのと併せて、各自ができる感染予防対策に取り組んでいきたいですね。



## 11月の児童朝礼（校長の話より）

11月20日の児童朝礼では、「ええところ」という絵本の読み聞かせを行い、みんな一人一人によいところがあるということ、自分のよいところ、周りの人のよいところを見つけていこう、という話をしました。12月の人権週間を前に、自分を大事にする、周りの人（一人一人）を大事にする、どの子どもの人も大切な存在だということに、気づいたり考えたりするきっかけになればと思っています。

